



Noticias misioneras de Primarios

Primer trimestre de 2026

División del Pacífico Sur

SEMANA 1 – 3 DE ENERO

La ofrenda de este trimestre se destina a la División del Pacífico Sur de la iglesia mundial. En el Pacífico Sur hay muchas islas hermosas con playas de arena. Entre ellas están las grandes islas de Australia, Nueva Zelanda y Papúa Nueva Guinea. También hay islas más pequeñas como Fiyi, Vanuatu, Tonga, Kiribati, Islas Salomón, Samoa, Islas Pitcairn y muchas otras.

SEMANA 2 – 10 DE ENERO

En Papúa Nueva Guinea puede hacer mucho calor. Algunas iglesias solo tienen un tejado de lámina sostenido por postes. Esto significa que el viento puede soplar a través de la iglesia, lo que la hace más fresca para los asistentes. Los niños tienen su propia clase de Escuela Sabática al aire libre, bajo un árbol. Además, algunos niños tienen su propia Biblia Transformadora del Mundo [World Changer Bible], de la que están muy orgullosos.

SEMANA 3 – 17 DE ENERO

Australia tiene muchos lugares de gran belleza. Hay selvas tropicales, montañas, desiertos, islas arenosas y playas hermosas. Hay una roca roja muy famosa en el centro de Australia que se llama Uluru. ¡Es la roca más grande del mundo! Australia también tiene arrecifes: la Gran Barrera de Coral y la Costa de Ningaloo, donde se puede bucear y ver corales y peces de colores. También hay un gran desierto en medio de Australia, y preciosos lagos de color rosa.

SEMANA 4 – 24 DE ENERO

En Fiyi hay más de 332 islas, así que la mayoría de los niños crecen cerca del mar. A los niños de Fiyi les encanta nadar en el mar y las lagunas, así como pescar. También les gusta jugar con pelotas, por ejemplo, al balonred (netball), al rugby y seguir la Liga Nacional de Rugby. El juego de «la traes» (tag) es popular, al igual que el pani, un juego tradicional parecido a la rayuela o el salto.

SEMANA 5 – 31 DE ENERO

Los niños de las ciudades de Papúa Nueva Guinea suelen tener Bibles. Sin embargo, muchos niños de las aldeas rurales no tienen una propia. Es por eso que nuestra iglesia está enviando muchos ejemplares de la Biblia Transformadora del Mundo [World Changer Bible] a Papúa Nueva Guinea para que puedan tener la suya.

SEMANA 6 – 7 DE FEBRERO

Nueva Zelanda es un país de dos islas: la Isla Norte y la Isla Sur. Su ave más famosa es el kiwi. Esta curiosa ave está cubierta de largas plumas marrones parecidas al pelo, tiene un pico largo y fino, y no puede volar. El cuerpo del kiwi está pegado al suelo, pero tiene patas fuertes como las de un emú, que la ayudan a correr. Nueva Zelanda tiene una diversidad de loros grandes y hermosos, como el kea verde, una de las aves más inteligentes del mundo. También tienen más tipos de pingüinos que ningún otro país.



Noticias misioneras del primer trimestre de 2026 – Primarios

SEMANA 7 – 14 DE FEBRERO

A los niños de Papúa Nueva Guinea les encanta compartir a Jesús con los demás a través de los programas de la iglesia. Grupos como Aventureros, Conquistadores y Jóvenes participan en actividades comunitarias y eventos especiales de la iglesia. Estos programas son muy populares, y la gente reconoce fácilmente a los niños por sus brillantes y coloridos uniformes. Durante estos eventos, a menudo desfilan por las calles, mientras invitan a la gente a venir a la iglesia y aprender más de Dios. Su espíritu alegre y su trabajo en equipo contribuyen a difundir la bondad y la fe en sus comunidades.

SEMANA 8 – 21 DE FEBRERO

Las Islas Salomón son un conjunto de seis islas principales y 992 islas más pequeñas. ¡Son muchas islas! Puede ser difícil para la gente de las islas pequeñas llegar a la iglesia y para los pastores viajar entre las islas para compartir la buena nueva de Jesús. Algunos viajan en barco, otros en hidroavión. La mayoría de la gente habla pidgin salomonense, pero hay alrededor de otras 80 lenguas. A pesar de vivir tan dispersos, la gente se mantiene unida. En las Islas Salomón, niños y adultos viven juntos como una comunidad. Cuando una familia pasa apuros, sus amigos, parientes y vecinos (llamados Wantoks) comparten comida, ropa e incluso sus casas para ayudarlos. Todos se cuidan mutuamente, a fin de que nadie se quede solo en tiempos de necesidad.

SEMANA 9 – 28 DE FEBRERO

En Papúa Nueva Guinea, la mayoría de la gente aprende de Dios de sus padres y yendo a la iglesia para escuchar a un pastor predicar de Jesús. Van a la Escuela Sabática para aprender lo que enseña la Biblia. Algunas de las dificultades que tiene la gente de Papúa Nueva Guinea para aprender de Dios es que muchos no tienen suficiente dinero, por lo que necesitan vender drogas, como cigarrillos y nuez de betel, para conseguir dinero. Esto los hace sentir mal y dejan de ir a la iglesia el sábado.

SEMANA 10 – 7 DE MARZO

A los niños australianos les encanta comer muchos tipos de comida. Esto se debe a que a lo largo de los años se han trasladado a Australia personas de muchos países. A los niños australianos les gusta la pasta, la pizza, el sushi, los burritos mexicanos, las hamburguesas y los fideos asiáticos. Cuando van a la playa, suelen comer papas fritas envueltas en papel. También hay muchas frutas tropicales, como el mango. Además, las nueces de macadamia son un alimento especial que se cultiva en Australia. Estas nueces son muy suaves y saben un poco a mantequilla.



Noticias misioneras del primer trimestre de 2026 – Primarios

SEMANA 11 – 14 DE MARZO

Vanuatu es un país con una cadena de unas 80 islas, 13 de ellas son más grandes. Su capital es Port Vila. Aquí se hablan más de 100 lenguas... Muchos idiomas para decir: «¡Dios te ama!». Las islas son principalmente montañas, cubiertas de selva tropical. Algunas son volcanes activos. Lamentablemente, muchos habitantes de Vanuatu han perdido sus casas, escuelas e iglesias en terremotos recientes.

SEMANA 12 – 21 DE MARZO

Kiribati es un país de islas esparcidas por amplias zonas del océano cercanas al ecuador, el centro de la Tierra. Sus habitantes son los primeros del mundo en dar la bienvenida al año nuevo. La vida en las islas es difícil; hay poca tierra y el suelo ya no es bueno para el cultivo. Los habitantes de Kiribati están preocupados por sus hogares y su futuro. A medida que sube el nivel del mar en todo el mundo, las islas empiezan a desaparecer bajo las aguas; incluso, una ya ha sido cubierta por el mar.

SEMANA 13 – 28 DE MARZO

Algunos niños de las ciudades de Papúa Nueva Guinea pueden tomar un autobús para ir a la escuela. Otros tienen que ir a pie, mientras que otros tienen que caminar mucho más cada día para llegar a la escuela. En una escuela hay muchos niños por aula y no hay suficientes profesores. A menudo, solo hay una pizarra y pupitres en el aula.